

Nota de último minuto N° 0034

Primera reunión del comité de alto nivel para la articulación de asuntos humanitarios gobierno nacional/equipo humanitario de país

El Director Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez, al celebrar la reunión por primera vez del Comité de articulación de asuntos humanitarios entre el Gobierno Nacional y el Coordinador Humanitario/Equipo Humanitario País (agencias de Naciones Unidas y ONG's que se encuentran dentro del sistema de Naciones Unidas en Colombia), que se realizó en la cancillería colombiana, reiteró la importancia de fortalecer la coordinación y complementariedad en todos los temas con las agencias en el accionar diario.

Además, recordó que Colombia cuenta con todo el esquema necesario que le permite articularse en todos los temas de cooperación internacional.

Este comité es un acercamiento de alto nivel que permite compartir información actualizada sobre la situación humanitaria en el país y facilitar la articulación entre las acciones del Equipo Humanitario de país y las entidades gubernamentales competentes.

Teniendo en cuenta la estructura institucional del país se tendrán dos ejes estratégicos de trabajo: desastres y conflicto; además se tratarán temas de interés como:

- El intercambio de información actualizada sobre la situación humanitaria y la respuesta, incluyendo identificación de zonas geográficas y actores que intervienen.
- Mecanismos para facilitar la coordinación entre el Equipo Humanitario de País y el Gobierno Nacional.
- Planeación de actividades conjuntas cuando las partes lo consideren conveniente.

A esta reunión asistieron María Andrea Albán, viceministra de Asuntos Multilaterales (e); Fabrizio Hochschild, Coordinador Residente y Humanitario del Sistema de las Naciones Unidas en Colombia; Paula Gaviria, Directora de la Unidad para la Atención y Reparación Integral de las Víctimas; Sandra Bessudo, Directora de la Agencia Presidencial de Cooperación Internacional de Colombia y Carlos Iván Márquez Pérez, Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres.

Este Comité se reunirá de manera semestral para revisar los adelantos que se den en los diferentes temas tanto de desastres, como humanitarios.